

西地区社協だより

題字揮毫 国代 峰泉(厚子)

Vol.21

2024年3月
西地区社会福祉協議会
会長 山下昭吉

西学区いきいきサロンの活動

令和5年5月9日以降、コロナ感染症が5類に移行、感染予防を講じながら開催したのは、辰巳12回・平田11回・中仙道10回・今1回の地区サロンです。新中野は探勝会として活動中です。
西学区内で、高齢者のいきいきサロンは四つの地域で自主的にほぼ毎月活動しています。皆さんが集まって、楽しくふれあっています。皆さんも一度参加してはいかがでしょうか。



△にこにこサロン辰巳



△すこやか今サロン



△中仙道すこやかサロン



△平田いきいきサロン

西小学校フェスティバル開催

令和5年11月25日(土)、西小学校児童及びPTA、学校関係者、地域の方の協力を得て、ゲーム、イベントを取り込み、地域住民との交流を図るフェスティバルが開催された。450人が参加。

イベントは、「わにわにパニック、玉入れ、昔遊び、ミッコロ・ハコロじやんけん」等、食べ物販売は、「テンペコロッケ、野菜、パン、焼き菓子、チョコバナナ、お好み焼きご飯」、制服リサイクル会、ミニバザー、手作り雑貨販売が行われた。



西フェスの状況



西学区老人クラブ連合会

ふれあいグラウンドゴルフ大会

令和5年10月20日(金)晴天の爽やかな日に恵まれて約45人が参加して、西学区老人クラブ連合会ふれあいグラウンドゴルフ大会が開催された。

連合会7クラブで

はクラブの会員の親睦と交流を目的に秋に大会を開催、今年もコロナ禍の中、感染防止を徹底し「明るく。楽しく。若々しく」を合言葉に元気がつらつとプレーした。

成績は、①国寄貞子(今)②北川貞子(中仙道)③高月絹子(新中野探勝会)

赤い羽根共同募金

ご協力ありがとうございました

今年も10月1日から、赤い羽根共同募金が始まりました。

岡山駅前でのセレモニーは、コロナ禍のため中止となりました。単位町内会及び地区民生委員のご協力での募金は、わが西地区社会福祉協議会の活動資金の一部も共同募金から助成されています。

西地区社会福祉協議会へご寄付

「香典返し」

▽平田東町内 藤澤 茂 様

ご尊父の香典返しとして

西地区社会福祉協議会への

ご寄付のお願い

地域の福祉事業を一層進めるため、ご不幸の際の「香典返しは地元へ」とご理解を呼びかけております。ご協力をお願いします。

